

Bereits vierter Austausch mit polnischer Partnerschule in Liniewo

In diesem Jahr führt die GSE schon zum vierten Mal einen Schüleraustausch mit ihrer Partnerschule in Liniewo (südlich von Gdansk) durch.

15 Jungs und Mädchen waren für eine (zu kurze) Woche zu Gast bei ihren deutschen Austauschpartnern. Begleitet wurden die polnischen Schülern von ihren Lehrerinnen *Ela* und *Aneta*, welche mittlerweile schon „alte“ Bekannte an der GSE sind.

Bei ihrem Aufenthalt im Ebsdorfergrund lernten die polnischen Jugendlichen nicht nur die Stadt Marburg und den Ebsdorfergrund kennen, sondern fuhren auch mit ihren deutschen Partnern für einen Tag nach Frankfurt. Ein Besuch des DIZ in Stadtallendorf ermöglichte deutschen und polnischen Schülern einen gemeinsamen Blick auf die Vergangenheit, späterer Anlass für viele interessante Diskussionen.

Es wurde viel gelacht in dieser Woche und eine Verständigung war immer möglich, denn mit den jeweiligen Englischkenntnissen und viel Neugier auf den „Anderen“ findet sich immer ein Weg.

Den Abschluss bildete wieder ein von den Eltern zusammengestelltes Buffet mit einer kleinen Feier in der Schulcafeteria. Hier nochmal ein dickes Dankeschön an die Eltern. Ebenso ein großes Danke an *Frau Schneider* vom Partnerschaftsverein und *Frau Ludwig*, welche sich um die Unterbringung der polnischen Lehrerin und des Busfahrers gekümmert haben.

Der Besuch der polnischen Schülergruppe wurde, ebenso wie der Gegenbesuch der deutschen Schüler im Mai vom **DPJW** (Deutsch Polnisches Jugendwerk) unterstützt.

Hier einige Eindrücke:



